

Judul : memajukan desa wisata  
Tempat : yogyakarta  
Rep : tim  
Tanggal : Januari 2009

## ***Memajukan desa wisata***

Percepatan pembangunan pariwisata perlu diletakkan pada basis sumber daya lokal yang kita miliki // Dalam konteks itu, secara geografis, potensi dan sumber daya pariwisata Indonesia banyak berada di kawasan perdesaan. // Dari sisi industri / old tourism banyak diisi oleh pemain asing // sementara new tourism menjadi peluang bagi kepemilikan lokal (local ownership) serta wisata budaya dan lingkungan hidup.//

Melihat kemungkinan ini, / momentum dan peluang bagi wisata perdesaan untuk lebih digalakkan / perlu menjadi perhatian bersama. // Secara umum, / persoalan perkuatan wisata perdesaan di antaranya koordinasi dan sinergi dengan stakeholder terkait. // Dalam konteks ini / di pihak warga desa sendiri / telah membangun semacam komunikasi dalam lembaga desa wisata (Ladewi) / yang keanggotaannya terdiri dari seluruh elemen masyarakat, //

Problemnya, / ketika suatu desa memiliki potensi wisata tetapi tidak masuk dalam program pemerintah, / Meyakinkan warga desa bahwa desa tempat tinggal mereka berdaya kuat untuk menarik wisatawan / bukanlah hal yang mudah.//

Fasilitasi pemerintah juga diperlukan untuk mengedukasi dan mendorong diterapkannya integrated farming. // Desa-desa wisata dalam cakupan wilayah bisnis suatu tour operator, / perlu diinventaris dan diuji coba untuk dijual. // Memang risikonya kembali ke tour operator sendiri, / ketika desa wisata yang dijual tidak memuaskan keinginan wisatawan.//

Untuk mengantisipasi persoalan yang ada /, pengetahuan pariwisata warga desa, / utamanya kesadaran wisata dan sapta pesona wisata, menjadi keharusan untuk ditingkatkan. // Daya tarik desa wisata yang terdiri dari keunikan, keragaman dan keaslian / perlu dimunculkan dan dipertahankan // Mempertahankan ketiga hal di atas sepadu dengan pengetahuan masyarakat akan nilai-nilai pariwisata seperti tercakup dalam sapta pesona wisata.

Persoalannya bukan pada rute yang sulit, melainkan kualitas jalan (sempit dan berlubang). Jalan dengan rute yang sulit terkadang justru menjadi potensi wisata kalangan wisatawan adventurous, asalkan kualitasnya bagus. // Di samping itu, keberadaan lahan parkir yang representatif untuk menampung bus-bus besar juga penting untuk menopang kunjungan wisata desa //

tim melaporkan untuk akj rbtv ///

News reader : memajukan desa wisata

Percepatan pembangunan pariwisata perlu diletakkan pada basis sumber daya lokal yang kita miliki // Fasilitasi pemerintah juga diperlukan untuk mengedukasi dan mendorong diterapkannya integrated farming. // pengetahuan pariwisata warga desa / utamanya kesadaran wisata dan sapta pesona wisata, / menjadi keharusan untuk ditingkatkan. // Daya tarik desa wisata yang terdiri dari keunikan / keragaman dan keaslian / perlu dimunculkan dan dipertahankan ///